

Brigadistas de la comunidad claves contra incendios

Vecinos disponen de agrupaciones que trabajan como primera respuesta y de prevención de siniestros.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl



LA PATRULLA DE PREVENCIÓN DE INCENDIOS FORESTALES SE REUNIÓ CON LA JUNTA DE VECINOS SAN JOSÉ DE COLICO (CURANILAHUE) PARA COORDINAR ACCIONES PREVENTIVAS.

En días de altas temperaturas como vamos a tener hoy miércoles, las brigadas comunitarias de emergencia son uno de los grupos de personas que se preocupan de la labor preventiva respecto de posibles incendios. Ellos son la primera respuesta ante posibles siniestros, pero también reafirman la educación contra el fuego a raíz de la vasta experiencia que ha dejado los últimos veranos.

Wilson Lamas, director de la Brigada de Emergencia Comunitaria Rural de Concepción (con base en Chaimávida), expresó que "actualmente, en el área de prevención nos apoyamos con la red de emergencia de Arauco y la municipalidad brindando capacitación a los

“**Nuestra pega es estar preparados, no estar esperando que la autoridad llegue y resuelva**”.

Simón Suazo, integrante de la Brigada Andalién

vecinos, apoyando en simulacros y en rondas preventivas. Esto ha provocado que en la comunidad rural exista una educación de emergencia y una respuesta rápida cuando hay situaciones de incendios o de apoyo como primera respuesta mientras llegan al lugar los especia-

listas”, agregó.

“Asimismo, recibimos capacitación autogestionada y certificada desde Corma y gestionada por Arauco también con cursos CERT de la municipalidad y otras actividades con los bomberos para estar listos”, afirmó.

ANDALIÉN

Otras de las brigadas de la zona está ubicada en el sector del Puente 5, la que también detalló su trabajo. “Durante todo el año estamos haciendo capacitaciones a la comunidad para el manejo correcto del fuego y al inicio de cada temporada estival hacemos puerta a puerta entregando información para incrementar la prevención y seguridad”, sostuvo Simón Suazo, integrante



INTEGRANTES DE LA BRIGADA COMUNITARIA DE CHAIMÁVIDA TRABAJANDO EN LA REALIZACIÓN DE CORTAFUEGOS. SUS UNIFORMES CUMPLEN CON LOS REQUISITOS PARA EFECTUAR ESTOS TRABAJOS.

del grupo.

“Estamos haciendo cortafuegos también. Habilitamos toma de agua para bomberos y accesos a los esteros para camionetas y camiones, así que el trabajo es bastante colaborativo”, confesó.

“Nuestra pega es estar preparados, no estar esperando a que la autoridad llegue y resuelva, aunque las últimas veces que hemos tenido situaciones riesgosas hemos tenido buena respuesta”, puntualizó.

AGÜITA DE LA PERDIZ

Por último, José Cáceres,

secretario de la Brigada de Emergencia del sector Agüita de la Perdiz (Concepción), indicó que “para evitar incendios forestales se han realizando diversas campañas de concientización en la comunidad junto con Conaf, Bomberos, Municipalidad y el Parque Cerro Caracol”.

“El impacto de la brigada ha sido bastante positivo, ya que hasta el momento, no hemos tenido incendios y la comunidad está al tanto de nuestra labor preventiva y la agradece”, afirmó.

“Por lo general, noso-

tros vamos recibiendo capacitaciones Cert impartidas por la municipalidad, de Conaf hasta primeros auxilios impartidos por la Cruz Roja. Las que son claves en nuestra labor de primera respuesta”, dijo.

“Nuestra labor principal como brigada es educar e informar, aparte realizamos recorridos, donde vamos informando a la junta de vecinos, quienes generan otras actividades por ejemplo, como colindamos con el Cerro Caracol nosotros informamos y ellos hacen las limpiezas correspondientes”, concluyó. ☺